

2020 – 2021
70^{ème} Année

Président International : HOLGER KNAACK

Gouverneur : JEAN LUC POUCH

Président : DIDIER GIROMPAIRE

Réunion vidéo-statutaire du 18 mai 2021

Président de réunion : Michel LALANNE

Bulletin n° 2996

Présents zoomiquement : Frédéric FILLY, Michel FLOUTARD, Michel LALANNE, Patrick LECOMTE, Philippe LEGRAND, Fabien LEFEBVRE, Marc LONGOBARDI, André MATHIAS et Patricia RASPILLER.



NOUVELLES DU CLUB

Karting

Ce lundi 17 mai, le comité karting s'est réuni chez Michel LALANNE pour un point complet à un mois de l'opération. Michel FLOUTARD résume la situation en précisant que nous avons actuellement 16 karts grâce aux efforts de Jean-Joseph, Jérôme et d'autres bien sûr. L'objectif est de 20 karts mais nous devrions être autorisés à dépasser ce chiffre voire égaler ce qu'on fait habituellement. Il reste peu de temps et il est capital de se mobiliser dans la recherche de participants. L'organisation s'adaptera aux impératifs sanitaires sur plusieurs points :

- Rédaction d'un protocole sanitaire par Fabien et remis à tous les participants,
- Filtrage à l'entrée du circuit avec présentation d'un test de moins de 72h (idem pour les organisateurs)
- Port du masque et distanciation partout,
- Port de gants pour les pilotes,
- Pour cause de couvre-feu, l'accueil est avancé à 12h et la clôture à 22h30,
- La buvette sera effective pour de la vente à emporter uniquement.

Un challenge particulier pour notre club mais tout se passera bien si nous sommes nombreux. Notez le 18 juin sur votre agenda et rejoignons-nous sur place dès le matin !

Jetons le cancer

André MATHIAS a rappelé les modalités de l'opération qui va nécessiter la participation d'un maximum de rotariens tout au long de la journée de ce samedi 29 mai chez Leclerc, de 9h à 18h. Fabien a adressé un message à tous pour connaître le créneau horaire de chacun. Merci de répondre svp ! Il faudra venir avec votre gilet rotary sinon il y en aura en dépannage sur place.

Passation :

Nous aurons enfin l'occasion de nous réunir dans la joie et la bonne humeur, sans contraintes sanitaires telles que le couvre-feu, le vendredi 2 juillet !

Cela se passera à la salle communale d'Hérouville-en-Vexin.

Bonne semaine à tous...

Le e-Vice Président, Président élu
Michel LALANNE

CALENDRIER

- Mardi 25 mai : apéro zoom
- **Samedi 29 mai : Jetons le Cancer au centre Leclerc**
- Mardi 01 juin : apéro zoom
- Mardi 08 juin : apéro zoom
- Mardi 15 juin : apéro zoom
- **Vendredi 18 juin : Action karting au RKC**
- Mardi 22 juin : apéro zoom ou au siège ?
- Mardi 29 juin : apéro zoom ou au siège ?
- **Vendredi 02 juillet : Passation de pouvoirs**
- **Dimanche 04 juillet : Brocante de Pontoise**

Énigme de la semaine

Après de nombreux mois en Zoom je pense que vous êtes tous très affutés pour les énigmes ? Et étant absent le 18 mai, je vous laisse du temps pour cette énigme, l'énigme d'Einstein!!!!

Enigme Einstein – Énigme de type intégragramme inventé par Einstein lui-même

Il existe plusieurs versions de cette énigme d'Einstein, cette énigme est un intégragramme (appelée aussi logigramme). Un intégragramme est un casse-tête logique que l'on doit résoudre à l'aide d'un certain nombre d'indices, desquels il faudra déduire des relations entre tous les éléments afin de trouver la solution ou la bonne réponse.

La première publication connue de l'énigme d'Einstein date du 17 décembre 1962 dans le magazine Life. La solution n'était d'ailleurs pas fournie afin de permettre à chacun de résoudre l'énigme d'Einstein sans être tenté de regarder trop rapidement la solution. La solution de l'énigme d'Einstein fut seulement publiée plusieurs mois plus tard, soit le 25 mars 1963 accompagnée des noms de tous les lecteurs qui avaient trouvé et envoyé la bonne réponse à l'énigme. Plusieurs centaines de noms étaient mentionnés.

Cet intégragramme surprend le lecteur à cause des questions posées, relatives à des éléments non cités dans les questions.

Dans l'exemple des cinq maisons, il y a un énoncé et 14 indices. Cinq hommes de nationalité et de professions différentes habitent avec leur animal préféré cinq maisons de couleurs différentes où ils boivent leur boisson préférée.

Enigme Einstein – Le problème d'Einstein

- L'Anglais habite la maison rouge.
- L'Espagnol adore son chien.
- L'Islandais est ingénieur.
- On boit du café dans la maison verte.
- La maison verte est située immédiatement à gauche de la maison blanche.
- Le sculpteur possède un âne.
- Le diplomate habite la maison jaune.
- Le Norvégien habite la première maison à gauche.
- Le médecin habite la maison voisine de celle où demeure le propriétaire du renard.
- La maison du diplomate est voisine de celle où il y a un cheval.
- On boit du lait dans la maison du milieu.
- Le Slovène boit du thé.
- Le violoniste boit du jus d'orange.
- Le Norvégien demeure à côté de la maison bleue.

Enigme Einstein – Les questions de l'énigme d'Einstein

- Qui boit de l'eau ?
- Qui élève le zèbre ?



Madame Anne-Marie GRAFTIEAUX

ses enfants, petits-enfants et toute la famille

Très sensibles aux marques d'union dans la prière, d'affection et de sympathie

que vous leur avez témoignées lors du décès de

Monsieur Didier GRAFTIEAUX

Vous adressent leur profonde reconnaissance